

Appel pour ce samedi, au Pérou, à une journée nationale de marches pour défendre la victoire de Castillo aux élections



Lima, 18 juin (RHC) Des organisations politiques, sociales et collectives citoyennes du Pérou ont convoqué une journée nationale de marches pour défendre la victoire électorale de Pedro Castillo.

La mobilisation a été annoncée, pour le samedi 19 juin, par la présidente du Mouvement Nouveau Pérou, Verónica Mendoza.

L'ancienne candidate à la présidence a dénoncé le fait que le parti de Keiko Fujimori, Force Populaire, se propose d'empêcher le vainqueur du second tour électoral, Pedro Castillo de Pérou Libre, d'assumer la présidence du pays.

'Ils prétendent ignorer le résultat électoral avec des arguties légales, des mensonges, du harcèlement des autorités électorales et des journalistes', a déclaré Mendoza, tandis que d'autres dirigeants ont dénoncé des visées putschistes de la part des dirigeants de Force Populaire.

La dirigeante politique progressiste a appelé toutes les forces démocratiques à rejeter les tentatives visant à délégitimer le processus électoral, à porter atteinte à la démocratie et à créer le chaos et l'incertitude dans le pays sud-américain.

Face à ces dénonciations, Mendoza a appelé à marcher avec fermeté, dans la paix et la joie dans tout le pays.

La patrie nous appelle à défendre la démocratie et à construire un pays où toutes les voix soient entendues, une patrie nouvelle dans laquelle nous sommes tous unis et embrassés dans un même esprit démocratique', a-t-il dit.

Le secrétaire général de la Confédération générale des travailleurs du Pérou, Gerónimo López, a condamné l'agenda monté par la droite autour de Keiko Fujimori.

Le dirigeant de la Coordination Nationale des Droits de l'Homme, Miguel Jugo, a appelé à défendre les institutions démocratiques que prétend contourner le fujimorisme en essayant d'ignorer le résultat des élections.

Les législateurs du Pérou libre, du Front Large et d'autres forces ont assuré leur participation à la mobilisation pour la défense de la démocratie et le soutien au candidat progressiste Pedro Castillo.

Après le dépouillement de 100% des procès-verbaux, le Bureau National des Processus Électoraux (ONPE) a indiqué que le candidat pour le Pérou Libre, Pedro Castillo, a remporté les élections présidentielles avec 50.12%, soit 8.835.579 de voix.

Keiko Fujimori, candidate d'extrême droite du parti Force populaire, a obtenu 49,87 %, soit 8791521 voix.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/261138-appel-pour-ce-samedi-au-perou-a-une-journee-nationale-de-marches-pour-defendre-la-victoire-de-castillo-aux-elections>



Radio Habana Cuba